



Ensayo

Nombre de la alumna: Jazmín Escobedo Gómez

Materia: fundamentos II

Nombre de la maestra: Lic. Romelia de León Méndez

Cuatrimestre: Segundo

Licenciatura: enfermería

En este ensayo hablaremos sobre el proceso de atención de enfermería. Y en lo que nosotros cómo enfermeras nos vamos a basar para dar un buen diagnóstico al paciente teniendo en cuenta cómo se realiza.

El proceso de atención de enfermería es en donde nos centramos evaluar el estado de salud en una persona por lo que como profesionales de la salud nos vamos a basar en las etapas que manejamos para el Proceso de Atención de enfermería que son cinco etapas que son la. Valoración, Diagnóstico, Planificación, Ejecución y Evaluación, en mi punto de opinión es importante conocer cada etapa y en que consiste, pues esto hará que tengamos la oportunidad de tener una mejor comunicación con el paciente. La primera etapa consiste en la recogida y recopilación de datos sobre el estado de salud del paciente esto se hace mediante una entrevista donde realizaremos preguntas claras y objetivas. En mi punto de vista es una de las etapas más importantes porque si lo hacemos de forma correcta podemos hacer que el paciente entre en más confianza con nosotros. Mientras que en el diagnóstico que es la segunda etapa del proceso de enfermería se basa en el diagnóstico si nosotros como profesionales de enfermería realizamos un buen diagnóstico tendremos las intervenciones correctas. Tercera etapa planificación de los cuidados de enfermería: Una vez concluida la valoración e identificadas las complicaciones potenciales problemas interdependientes y los diagnósticos enfermeros, se procede a la fase de planeación de los cuidados si nosotros elegimos los cuidados adecuados, podremos evitar que el paciente tenga que pasar por muchos procedimientos ya que uno de los cuidados de enfermería también puede ser el prevenir muchas cuestiones. Cuarta etapa ejecución. La fase de ejecución es en esta etapa cuando realmente se pone en práctica el plan de cuidados elaborado. La quinta y última etapa es la evaluación, entendida como la parte del proceso donde se compara el estado de enfermedad o salud del paciente con los objetivos del plan definidos previamente por el profesional de enfermería. Podemos decir que el Proceso enfermero es de suma importancia para la atención de los pacientes ya que permite a la enfermera utilizar el pensamiento para conseguir diagnósticos de problemas de salud reales o potenciales, además.